



L'AMOUR EST PLUS FORT QUE LA HAINE

Le roi Hérode, craignant la naissance de Jésus, voulut tuer l'espoir. Mais sa tentative échoua : nul ne peut renverser le plan de Dieu ! Aujourd'hui, Hérode est considéré comme un roi pathétique, alors que Jésus est aimé et adoré par des millions de personnes. Du temple de Hérode, il ne reste que des ruines, alors que le Roi d'humilité siège dans son magnifique palais céleste. Oui, l'amour est plus fort que la haine.

Pour être prévenu à chacune de nos nouvelles vidéos, abonnez-vous et activez la cloche !

FAIRE UN DON À L'ÉGLISE :

<https://eglisemomentum.com/donner-2/>

RESTONS CONNECTÉS !

- ▶ Notre site web - <https://eglisemomentum.com/>
- ▶ Facebook - <https://www.facebook.com/EgliseMomentum/>
- ▶ Instagram - <https://www.instagram.com/eglisemomentum>

NOS RESSOURCES :

- ▶ Nos Ebooks gratuits - <https://eglisemomentum.com/e-books-gratuits-momentum/>
- ▶ Nos formations en ligne - <https://formation.eglisemomentum.com>

PODCASTS

- ▶ Itunes : <https://apple.co/2TEKpcE>
- ▶ Spotify : <https://spoti.fi/37f9aQE>

**Starter Patrice
Martorano**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com